

Rebasó Cuba cifra de los 100 mil médicos activos



La Habana, 19 jul (RHC) Cuba rebasó la cifra de los 100 mil médicos activos, un indicador de los primeros del mundo, con la proporción de 9 médicos por mil habitantes.

En el acto de graduación de más de 1600 estudiantes de la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana el Ministro cubano de Salud, José Ángel Portal Miranda, resaltó la labor de los trabajadores en ese sector que calificó como el más sacrificado, dedicado a las comunidades y a la nación, donde hasta hoy se han formado más de 376 mil 600 profesionales en esa esfera.

Argumentó que a esa cifra se suman los más de 35 mil 780 estudiantes extranjeros de 141 países, fundamentalmente de África y América Latina, graduados en nuestras universidades.

En la ceremonia de graduación, a la que asistió el Vicepresidente de la República de Ghana, Alhadi Mahamudu Bawumia, el mejor graduado nacional, Alberto Alonso, en nombre de los nuevos profesionales de las batas blancas, ratificó el compromiso con la Revolución y el pueblo cubano de seguir elevando la calidad de los servicios de la salud en el país caribeño. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba